

Neuenkirchen: Elisabeth Niemeyer startet auf der DM in München

Die Sportschützin Elisabeth Niemeyer der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen e.V. (VSS) startet auf der Deutschen Meisterschaft im Sportschießen die vom 23. August bis zum 3. September auf der Olympiaschießanlage in München-Hochbrück ausgetragen wird.

Über die Qualifizierungswettkämpfe bei der Landesmeisterschaft im Westfälischen Schützenbund (WSB) konnte Sie sich für den olympischen Wettbewerb Kleinkalibergewehr 3 x 20 Schuss einen Startplatz in der Einzel- und Teamwertung sichern.

Am 29. August startet Sie schon morgens um 8.00 Uhr im ersten Durchgang des Tages. In diesem Durchgang starten die besten Sportlerinnen Ihrer Altersklasse aus den 20 Landesverbänden des Deutschen Schützenbundes.

Schon seit einigen Wochen bereitet sie sich durch intensives Training auf die Deutsche Meisterschaft vor und hofft auf eine gute Platzierung.